

1

24

ARC 4° 792/64-8.74





was ich eben füreinige Jahre gelebt habe. Ich habe mich immer auf die Arbeit konzentriert und habe mich nicht um meine persönlichen Angelegenheiten gekümmert. Ich habe mich auf meine Arbeit konzentriert und habe mich nicht um meine persönlichen Angelegenheiten gekümmert. Ich habe mich auf meine Arbeit konzentriert und habe mich nicht um meine persönlichen Angelegenheiten gekümmert.

Berlin

John Jacob A. Long. Madagaskar  
Reisebericht No. 12

der Sankt-Petersburg

Mitte für 2 Spieler haben wir uns die Freuden des Spiels einer Boa abgewöhnt. Es ist ein sehr schönes Spiel, das man mit einem Ball spielt. Der Ball ist aus Holz und hat eine Länge von 15 cm. Er ist leicht und sehr schnell. Es gibt verschiedene Varianten des Spiels, aber die einfachste ist, dass man den Ball so lange wie möglich ohne zu fallen hält. Das Spiel dauert ungefähr 10 Minuten. Es ist sehr lustig und bringt viel Spaß. Ich kann Ihnen nur empfehlen, es zu versuchen, Sie werden es lieben!

Hans Schumann Kley.